

# Compromiso universitario con los retos globales del s XXI

De la conciencia a la transformación:  
jóvenes que impulsan el cambio global



En 2024, de febrero a junio, trabajamos con 149 jóvenes de diferentes titulaciones y másteres de 4 universidades de la Comunidad Valenciana. Abordamos los procesos de desarrollo desde múltiples perspectivas.

La primera fase fue de sensibilización:

- Exposición fotográfica que resume los ODS a través del reflejo de la realidad de la Guatemala rural en los ojos de quienes la viven.
- Charlas y conferencias impartidas por expertos en sostenibilidad, cambio climático, igualdad...

La segunda fase fue la llamada a la acción:

- Capacitamos al estudiantado en la metodología Design for Change.
- Presentaron sus propuestas de soluciones innovadoras para superar retos actuales.

Construyendo una ciudadanía global, activa y comprometida desde las universidades, financiado por la Generalitat Valenciana.

Fecha 01/06/23 a 01/09/24

Lugar Comunidad Valenciana

Eje Educación para el Desarrollo y Sensibilización

Nº de beneficiarios 149

Presupuesto 156.375€

Colaboradores 